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1100 m2
Réf. VILLA AZUR
93750 €

St-Tropez

Maison a louer (83990)
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Explorez le summum du luxe dans deux résidences somptueuses. La
villa Azur offre une chambre principale avec salle de bain, dressing et
terrasse, ainsi que trois autres chambres avec salles d'eau privatives.
Le rez-de-chaussée se compose d'une cuisine avec terrasse, salle a
manger, deux salons, jardin d'hiver et terrasse couverte. Le sous-sol
comprend 2 chambres de service, salle de sport avec hammam, cave a
vins, salon TV et plus encore. Un vestiaire pres de la piscine et un
garage pour trois voitures completent cette villa de 650 m2. La seconde

villa de 450m2 propose une suite principale ...

Explore the height of luxury in two sumptuous residences. Villa Azur offers a master

bedrooms with en-suite shower rooms. The ground floor comprises a kitchen with

bedroom with en-suite bathroom, dressing room and terrace, plus three further _ I
i:_
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terrace, dining room, two lounges, winter garden and covered terrace. The

basement includes 2 utility rooms, gym with steam room, wine cellar, TV lounge
and more. A cloakroom by the pool and a three-car garage complete this 650 ma
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room, four further bedrooms with en-suite shower ... ] 1 £ H H4 ”H
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villa.The second 450m2 villa offers a master suite with bathroom and dressing

GLOBAL LUXURY PROPERTIES
1200 avenue Maurice Donat - 06370 MOUANS-SARTOUX
Contacter I'agence

Voir tous les biens de cette agence
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